



Los titulares de Defensa y Marina flanquean a la Presidenta en camino al acto por la Fuerza Aérea Mexicana en Tulum. ESPECIAL.P.9



La Presidenta y los titulares de la Defensa, Ricardo Trevilla; de la FAM, Óscar René Rubio, y de Marina, Raymundo Pedro Morales. CUARTOSCURO

Sheinbaum reconoce trabajo de la Fuerza Aérea Mexicana

Aniversario 110. “Estoy orgullosa de caminar y volar con ustedes”, dice al inaugurar base en Tulum; exhorta a EU a hacer su parte al norte del Bravo contra los cárteles

AMÍLCAR SALAZAR Y GASPARELA VELA
TULUM Y CDMX

La presidenta Claudia Sheinbaum reconoció el trabajo de las fuerzas armadas luego de encabezar la inauguración de una nueva base aérea militar en Tulum, Quintana Roo.

En el marco del 110 aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana, la comandanta suprema dijo que el personal de este sector es “un baluarte de nuestra nación” con el que cuenta el pueblo de México.

“Por su entrega, patriotismo, lealtad, sacrificio, disciplina y su misión y gran amor a la patria y al pueblo de México”, reconoció la mandataria desde el hangar del Escuadrón Aéreo 304, en la base aérea militar 20 de esa entidad.

En este sentido, destacó la necesidad de estar cerca del pueblo, para que la gente les respalde.

“Hay un pueblo entero que no está solo, cuenta con nosotros y no estamos solos, porque sabemos que, mientras no traicionemos, el pueblo está.

Ceremonia en Santa Lucía. “La aviación militar siempre evoluciona”



Cientos de elementos de las fuerzas armadas conmemoraron el 110 aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana en la Base de Santa Lucía, Estado de México.

En una ceremonia en el Campo Militar Estratégico Conjunto, el general Román Carmona Landa, comandante de la región aérea del centro,

destacó que la corporación se ha transformado a lo largo de la historia del país y reconoció el trabajo de sus elementos. “La aviación militar en México, influenciada por el desarrollo tecnológico y aeronáutico a nivel internacional, ha estado sometida a una constante evolución”, dijo.

CARLOS VEGA

tengamos ese prestigio con trabajo y compromiso”.

En la ceremonia fue develada una placa alusiva a la inauguración de esta base aérea militar, que estuvo acompañada de un desfile de aeronaves T-6C+.

Consumo y distribución

En tanto, la Presidenta pidió a Estados Unidos hacer su parte en territorio norteamericano para atender el consumo y distribución de drogas como el fentanilo en ese país.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, la mandataria destacó que el narcotráfico tiene que ver con la demanda, por lo que sostuvo que debe haber coordinación entre ambos países para combatir el consumo y el tráfico de estupefacientes.

“Pero no se puede explicar y ahí no lo digo, son muchísimos textos de especialistas; por eso nosotros decimos: Estados Unidos tiene que hacer su parte para atender el asunto de salud pública de consumo de drogas y de distribución en su territorio, y la coordinación que debemos tener”, resaltó.

La mandataria Sheinbaum Pardo añadió que su gobierno trabaja para evitar la producción y distribución de drogas con el fin de reducir la violencia.

“Nosotros, más allá de no estar de acuerdo con el narcotráfico, hacemos nuestro trabajo. Nuestro objetivo es disminuir la violencia en el país y en ese proceso disminuir la producción de drogas y su distribución. Queremos paz y tranquilidad”, agregó.